

Klang in Bewegung

Musik für Kinder in Kinderkrippe und Kindergarten

Musik und Klänge, im Moment gesungen und gespielt für Kinder in der frühen Phase der Entwicklung regen die Fantasie, Kreativität und Beweglichkeit an.

Bei "Klang in Bewegung" wird ein (Klang)Raum geschaffen, in dem die Kinder sich wohl und sicher fühlen können.

Wiederholung und feste Bestandteile in Abwechslung mit Jahreszeiteinspezifischen Liedern und Geschichten tragen dazu bei und helfen den Kindern bei der Ausbildung ihrer individuellen Musikalität. Klang ist Bewegung und viele Kinder lieben es, die gehörten Klanggeschichten in Bewegung und Gebärden auszudrücken, dabei werden sie behutsam angeleitet und begleitet. Bewegung und erste Tänze stärken das Gleichgewicht und die Koordination.

"Klang in Bewegung" setzt ausnahmslos auf echte, im Moment erzeugte Klänge, zentral steht die Stimme, unterstützt vom zarten Klang der Kinderharfe, Klangstäben, der Gitarre und der Flöte.

Zuhören, aufeinander hören und mitmachen. Spielerisch bildet sich so Selbstbewusstsein, Artikulations- und Kommunikationsfähigkeit.

Über mich:

Andreas Mehringer ist Diplommusiker und Lehrer für Alexander Technique (ATVD). Inspiriert durch seine eigenen Kinder erarbeitete er zusammen mit seiner Frau Ainhoa Miranda einen eigenen Ansatz in der Musikpädagogik "Klang in Bewegung", der über das Erleben behutsam zum aktiven Tun führt. Auf dieser Basis entstanden mehrere Konzerte/Vorstellungen für Kinder, mit denen er bereits zusammen mit Ainhoa in vielen Kindergärten, Grundschulen und Kleinkunstabühnen in der Region zu Gast war. Mehr Info zu diesem Angebot: <https://www.amat-studio.com/Angebot/Angebot.html>

Zeitungsartikel [„Sie machen Musik für Kinder erlebbar“](#)

Stimmen über „Klang in Bewegung“

„Musikalische Früherziehung wird zu einer harmonischen Schwingungs- und Klangwelt. Andreas versteht es, mit leisen Tönen große Resonanzen zu kreieren. Jedes Kind erspürt seinen eigenen Ton und erfährt kreative Wege, diesen zum Ausdruck zu bringen. Die Kinder erleben Freude und Selbstwirksamkeit in einem liebevoll gestalteten Klangraum abseits lärmender Alltagsgeräusche.“ - Sabine van de Loo (Leitung Bruder-Konrad-Kinderhaus Pielenhofen)

Kontakt:

Andreas Mehringer

Tel: +34 688 74 64 52

amat@amat-studio.com

